

## Aktivierungskampagne: 72 Gruppen führten tolle Aktionen durch



Die THW-Jugend Bogen probierte sich in der Kletterhalle aus.

Die Aktivierungskampagne offenbarte in positiver Weise die Vielfalt der Jugendarbeit im Landkreis Straubing-Bogen. Seit April diesen Jahres - hier erfolgte der Startschuss für die Aktivierungskampagne - planten die Jugendgruppen und -verbände und auch einige Jugendbeauftragte Aktionen, um ihre Arbeit bei den jungen Menschen wieder in den Fokus zu richten oder um ihre Eigenmotivation wieder zu erhöhen. Nachdem seit Frühjahr 2020 bis Frühjahr 2022 die Jugendarbeit nur eingeschränkt möglich war, kam dieser finanzielle Anstoß durch den Bayerischen Jugendring gerade recht.

Viele Ausflüge wurden unternommen, Grillabende abgehalten, Tage der offenen Tür angeboten, Schnuppertrainings bei Sportjugendgruppen abgehalten, spielerische Angebote bei Feuerwehren unterbreitet, und, und, und. Es hat sich gezeigt, dass die Jugendarbeit nach den Coronabeschränkungen weiterhin ein wichtiger Bestandteil des gesellschaftlichen Lebens in den Kommunen ist.

Nachfolgend noch ein paar Bilder von verschiedenen Aktivierungsmaßnahmen:



Linkes Bild: SV und FFW Wetzelsberg veranstalteten einen gemeinsamen Kinder- und Jugendtag in St. Englmar.

Rechtes Bild: Der Jugendbeauftragte von Mallersdorf-Pfaffenberg führte ein informatives Jugendforum durch.

## Weitere Eindrücke von Aktionen der Aktivierungskampagne



Linkes Bild: FFW Haibach war mit einer Jugendübung aktiv. Rechtes Bild: Die Schützenjugend Haimelkofen führte ein Zeltlager mit vielen lustigen Spielen durch.



Linkes Bild: Partylaune bei der KLJB Steinach. Rechtes Bild: Teamtraining der Ministranten Aiterhofen.



Linkes Bild: Wanderausflug der KLJB Neukirchen. Rechtes Bild: Treffen der KLJB Wetzelsberg zu einer Nachtwanderung.